



Moosbrunnen, 12. April 2018

*Ich habe dich geliebt, schöne Erde ... Ich danke dir für alle Stunden reiner Freude,
für deine Sonnenuntergänge, für deine Sternenhimmel,
für deine Frühlinge, deine Blumen, deine Wälder, deine Berge, deine Meere.
Genossen habe ich die Freude an dir mit vollen Zügen, und wenn es
noch schönere Erden gibt, so warst du mir hohe Vorbereitung auf das Höhere.*

Malwida v. Meysenbug

Traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben

Elisabeth Löffel-Meier

6. Oktober 1935 – 11. April 2018

Ihr Lebenskreis hat sich gestern Abend geschlossen. Die letzten Jahre waren gezeichnet von der Parkinson-Krankheit und den damit verbundenen Einschränkungen, die sie aber mit Würde ertragen hat.

Dankbar schauen wir auf ihr Leben zurück, das mit Liebe für ihre Familie und ihre Mitmenschen ausgefüllt war.

Ursula Löffel und Jürg Schreiner
Monika Löffel und Jürg Oes
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 19. April 2018, um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Morgenacker, Lufingen statt; die Abdankungsfeier um 14.15 Uhr in der Kirche Lufingen.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man:

Stiftung Pigna, Raum für Menschen mit Behinderung, 8302 Kloten
Postkonto 80-335-3, IBAN CH93 0900 0000 8000 0335 3

Traueradresse: Ursula Löffel, Baltsbergstrasse 2, 8426 Lufingen